

La semana comprendida entre el 19 y el 23 de mayo tuve la oportunidad de participar como profesora observadora del trabajo que el personal de la École de Élémentaire Jean Zay realiza con el alumnado. Este centro escolar, ubicado en un barrio muy conflictivo dentro de la ciudad de Nantes, tiene 279 alumnas y alumnos que provienen, en muchos casos, de familias desestructuradas o con un nivel socioeconómico muy desfavorecido.



A lo largo de la semana, el profesorado y la dirección del centro me mostraron toda la red de recursos materiales y humanos con los que cuentan para crear un entorno en el que el alumnado se sienta seguro, trabajando especialmente la conflictividad en el aula y los problemas de acoso.

Durante mi estancia tuve la oportunidad de conocer los protocolos vigentes en el centro y observar cómo el profesorado y el personal de apoyo (mediadora y personal educador) trabaja con especial atención las competencias psicosociales.

En este sentido, asistí a la grabación de un corto donde se pretendía mostrar las actividades y rutinas de aula que se desarrollan para dotar al alumnado de fortalezas como la empatía y la asertividad.



Paula Sáez Castillo
Dpto Filosofía IES Miguel Hernández